

**Théâtrales.** La commune a vécu au rythme des trois coups qui ont ouvert la scène à de nombreuses pièces.

## Verfeil se la joue

**N**ul doute que vous êtes déjà en possession de votre agenda 2004. Nul doute que vous n'avez encore rien prévu pour le week-end du 11 novembre prochain. Alors, notez le tout de suite sur vos tablettes, sous peine de l'oublier, ce qui serait dommage. A Verfeil, tous les ans, pendant le week-end du 11 novembre, les troupes se la jouent.

Les spectacles se succèdent et se chevauchent et parfois, il faut faire vite pour ne rien rater. Une pièce est à peine finie qu'une autre commence, mais c'est un régal pour ceux qui aiment la scène. Vous passerez allègrement de l'univers de Molière revu et corrigé par une troupe d'ados dirigés par Bernard Li Vigni à l'interprétation un peu hystérique mais rebondissante et clownesque d'Yvonne Princesse de Bourgogne. Les sorcières de Salem valent elles aussi le détour et l'interprétation de la pièce, samedi dernier était d'une sobriété remarquable. Il faut saluer le jeu de place des acteurs, sur scène, qui était digne des plus grands. Ne vous y trompez pas, la pièce était jouée par la Compagnie de la Porte bleue, à Tarbes. Mais ici, ce ne sont pas tant les pièces que nous saluons, que l'interprétation qui en a été faite. Ainsi, celle de Monsieur Jourdain vaut la peine d'être soulignée et on se dit que parfois, les amateurs ont tout des grands. Qu'ils soient jeunes ou adultes, quand ils vien-



**Lors des Théâtrales, les amateurs atteignent souvent une qualité d'interprétation proche de celle des comédiens professionnels.**

nent jouer ici, ils sont tous animés par la folie de la scène qui transcende sous nos yeux les personnalités les plus timides. Au sortir de chaque représentation et le lieu s'y prête puisque les théâtrales se déroulent au centre culturel En Solomiac, vous pourrez rencontrer les acteurs et cela concourt aussi à la réussite de ces Théâtrales. A peine démaquillés, au sortir de leur loges, ils viendront vous parler de leur pièce, et même si tous vous di-

ront qu'ils auraient pu mieux faire, vous ne pourrez vous empêcher de penser que seuls les vrais artistes ne cessent jamais de douter d'eux. Ils ont de l'avenir, c'est sûr, parce qu'ils aiment ça et qu'ils y travaillent.

Résumons nous : vous êtes pris pour le week-end du 11 novembre prochain et si des amis vous rendent visite et qu'ils viennent de loin, surtout n'hésitez pas, emmenez-les. Vous n'aurez pas à rougir de leur montrer ce

qui se fait de mieux chez vous en matière de théâtre amateur, une alternance de comédies, de drames, dans une seule unité de lieu, le centre culturel en Solomiac de Verfeil, avec une seule unité de temps, celle du week-end du 11 novembre, le tout au service d'une multitude de pièces, classiques ou contemporaines et de dizaines d'acteurs venus vous faire partager leur passion du théâtre.

*Séverine Banjout-Peyret*